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遗失声明
晋 江 市 青 阳 且

漫餐饮店，不慎遗失

食 品 经 营 许 可 证 副

本 ，许 可 证 编 号 ：

JY23505820370891，

声明作废。

晋 江 市 青 阳 且 漫 餐

饮店

2022 年 11 月 17 日

遗失声明
晋江市金井镇埔宅

村 杨 式 缺 ，不 慎 遗 失 集

体土地建设用地使用权

证原件，编号：晋土金集

用（95）字 第 103080085
号，四至：东埕路，西村

路，南村路，北杨荣谋等

人厝，现声明原件作废。

声明人：杨式缺

2022 年 11 月 17 日

本报讯（记者 朱艳 通
讯员 施雅霜 钟培源）为图
方便，工地司机用货车载同
事去吃饭，结果饭没吃成，却
因超载“吃”了张罚单。

昨日 11时许，晋江交警
金井中队巡逻人员在金井镇
西环路金龙华侨城路段，发
现一辆轻型栏板货车上挤满

了人，随即将该车拦截下
来。经清点，准载2人的货车
竟然挤了 12人。调查中，司
机交代，另外 11人均是工地
上的电工，当天中午一行人
准备去吃饭，他图方便，便让
大家上了货车。

民警对该货车违法载人
行为，依法进行处罚，并对司

机进行批评教育。
交警提醒，货车车厢缺

少安全带等安全防护措施，
一旦发生紧急情况，车上乘
客更容易受伤。人不是货
物，为了乘客安全，切勿用货
车后厢载人。车辆驾乘人员
一定记得系好安全带，守护
生命线。

本报讯 （记者 朱艳 通讯
员 蔡祎豪 范旭鹏）女子接送
孩子上下学时，为省时间竟然频
频逆行，昨日，早已在该路段等
候的交警将其抓个正着。

近日，晋江交警大队在网上
接到一则举报称，有一辆白色小
车每天在深沪镇大深线浔兴路
段逆向行驶送小孩子上学，严重
影响其他车辆的行驶安全。晋
江交警大队立即指派深沪交警
中队展开调查。

通过警方现场调查及调取
公共视频后，最终确认嫌疑车辆
为闽 CD56XXX，司机为辜某。
昨日上午，当辜某再次在该路段
逆行时，警方将其抓获。辜某交
代，她经常接送小孩上下学，为
了节省时间，车行到该路段时常
会逆行一段。

因辜某行为已构成逆向行

驶违法行为，交警根据《道路交
通安全法》依法对其处以罚款
100元、记3分的处罚。

晋江交警温馨提示：请广大
道路交通参与者自觉遵守交通
法律法规，切莫因为一时情急做
出逆向行驶等交通违法行为，共
同营造良好的道路交通安全环
境。

本报讯（记者 朱艳 通
讯员 范旭鹏） 没有营运资
格，车辆还超载。近日，晋江
交警大队一中队查获6起“黑
校车”超载交通违法行为。

近日，晋江交警大队一
中队在西园街道后间社区道
路附近，发现一辆面包车内
人头攒动。执勤交警立即将

其拦停。经检查，发现车上
载有 8名学生，而该车核载 7
人，超员 2名。司机交代，该
车辆属于私家车，没有校车
资质。

当天下午，执勤民警还
通过调取学校周边路段公共
视频，对私家车从事校车服
务的车辆进行摸排追踪，通

过线上追踪查获另外两辆
“黑校车”。

本次整治行动共查获 3
辆“黑校车”。根据相关法律
法规，交警依法对“黑校车”
驾驶员进行处罚。下一步，
晋江交警将持续对“黑校车”
进行整治，全力确保校园交
通安全。

晋江交警重拳出击 严惩“黑校车”超载

本报讯 （记者 朱艳 通讯员 白荣
辉 蒋巧玲）近日，晋江交警大队联合晋江
市交通运输局、晋江市教育局，在晋江第二
中学开展“珍爱生命、远离货车盲区”体验
宣传活动。

为了让学生们亲身体验大货车盲区的
危险性，民警将渣土车、水泥罐车作为现场
体验“道具”，让学校师生零距离接触。活

动开始，民警首
先组织学生观看
《生死决择·大货
之殇》警示教育
片，向在场师生
讲解大货车视野
盲区、货车内轮
差的相关知识，
提醒师生行走或
驾车时尽量不要
靠近大货车，在
货车转弯时不要
和货车抢道，避
免进入货车内轮
差的范围。

随后，民警
让学生坐进驾驶

室更直观地感受大货车视野盲区，并通过交
通安全知识问答互动，让学生牢记交通安全
常识。活动结束前，民警还组织部分学生进
行交通指挥手势培训。

本次活动，民警摒弃说教式的宣传形
式，以实际案例、实际体验让师生从内心树
立起“知危险、识危险、会避险”的安全防范
意识。

大货车开进校园大操场 学生亲身体验危险盲区
货车载工友去吃饭 饭没吃成“吃”罚单女子接送孩子频频逆行

交警路边等候抓现行

本报讯（记者 吴晓艳 许洋洋）昨日，晋江市民
营企业党群工作者红领项目集中展演在泉州（晋江）国
际人才港举行。晋江市领导陈友爱参加活动。

今年年初，晋江各镇(街道)、经济开发区企业和社
会组织党委根据要求，按照“一支部一项目”原则，发动
在册非公企业党群工作者策划了 205个红领项目计
划。经过基层单位初步展评后推荐及市委非公企业和
社会组织工委二次筛选，共确定17个集中展演入围项
目。当天，17个集中展演入围红领项目所在企业党组
织分别采用现场解说和PPT演示相结合的形式，逐一
上台展演。评委根据各项目展演情况现场打分，共评
选出一类项目4个、二类项目4个、三类项目7个、优秀
项目2个。

晋江市领导表示，希望通过推广这些好项目的工作
方法和理念，让晋江的非公党建品牌与时俱进、历久弥
新，让优秀的民营企业党务工作者争先创优、推陈出新。

晋江举行民营企业党群
工作者红领项目集中展演

本报讯（见习记者 杨静雯 记者 沈茜）昨日上
午，晋江召开 2022年“抓城建提品质”项目调度推进
会。晋江市领导吴志朴、陈希参加会议。

会上，晋江市城建办通报全市“抓城建提品质”近
期工作情况、存在问题并部署下阶段工作。晋江市住
建局、交通运输局、林业园林局、文旅局、卫健局、教育
局、水利局、高铁办、科创办等 9个行动牵头单位围绕
项目目前推进情况、存在问题堵点、年底攻坚计划进行
汇报。据悉，2022年晋江市共有93个项目纳入泉州市

“抓城建提品质”专项行动，总计划投资474.83亿元，年
度计划投资101.4亿元。

接下来，晋江将全力开展“攻坚四季度、奋战九十
天”专项行动，全面冲刺，加快项目建设，确保圆满完成

“抓城建提品质”专项行动年度目标任务。

晋江召开“抓城建提品质”
项目调度推进会

本报讯（记者 蔡红亮） 昨日上午，晋江市第 59
届中小学生田径运动会在毓英中学开幕。晋江市领导
陈传芳、曾献礼出席开幕式。

上午10时，伴随着激昂的《运动员进行曲》，在国旗
和运动会会旗、标语牌的引领下，来自全市各中、小学
校代表队的运动员迈着整齐的步伐，依次通过主席台，
接受检阅。招展的彩旗、欢乐的鼓声……让整个运动
场显得热闹非凡。金井镇的中小学师生们还为大家献
上了一场动感十足、精彩纷呈的艺术盛会，为本届运动
会“热场”。

据统计，在做好疫情防控的前提下，本届运动会创
下晋江市中小学田径运动会“三个最”——参赛规模最
大、参赛单位最全、参加人数最多。运动会为期4天，累
计有89支代表队、1141名中小学生运动员在89个单项
比赛上展开激烈角逐。

晋江市第59届中小学生
田径运动会开幕

本报讯（记者 蔡培仁 董
严军 见习记者 许金植）昨日，
记者从晋江金井镇政府了解到，
金井综合市场改造已经进入装
修扫尾阶段，预计12月初投入
使用。更加干净整洁的环境、更
加丰富充足的供应、更加智能便
捷的服务，将给辖区居民的“菜
篮子”带来全新体验。

位于金井社区的金井综合
市场占地1800多平方米，是许
多金井人的时代记忆。因建设
年代久远，市场内的设施设备
和环境已经满足不了群众需
求。今年8月，金井镇在充分调

研的基础上，启动综合市场改
造。

昨日上午 10时许，记者走
进金井综合市场看到，明亮的
指示牌、整齐干净的货架，蔬
菜、肉类、水产、副食等功能区
域明确……现代的设计风格令
人眼前一亮，处处体现便利化、
人性化、规范化。现场，数名工
人正在进行各项扫尾工作。

“我在这里卖菜 10 多年
了，最头疼的就是污水和垃
圾问题，以前都是小改，变化
不大。这次彻底帮我们解决
了。”摊贩王女士乐呵呵地

说，改造后的市场大气又漂
亮，她已经迫不及待想要搬
回来了。

“以前这里杀鸡卖鱼卖菜
都挤在一起，既不卫生还很拥
堵，我年纪大了行动不方便，每
次来买菜都很头疼。现在好
了，改造之后的菜市场干净又
宽敞，以后来买菜心情都会好
很多。”今年 69岁的金井社区
林阿婆说。

据了解，改造后，金井综合
市场的摊位将增加到83个，店
铺有29个，形成一个围合式的
市场。除了硬件的提升，升级

后的综合市场也将增加科技化
的元素，推动农贸市场数字化，
切实服务金井群众。

“此次金井综合市场改造，
不仅可使市场的环境得到大提
升，也进一步壮大了社区集体
经济，助推乡村振兴再上新台
阶。”金井镇有关领导表示，接
下来，金井镇将从完善软件设
施、加强卫生保洁、规范秩序管
理等方面持续发力，聚焦整洁
化、标准化、文明化，不断推动
菜市场“颜值”和“内涵”双提
升，让群众的“菜篮子”拎得更
便捷、更舒心、更放心。

金井综合市场改造装修扫尾
预计12月初投入使用

本报讯（记者 沈茜）日
前，一场以“福韵乡情 乐享农
趣”为主题的2022年福建省休
闲农业精品线路推介活动在三
明泰宁举行，晋江市一条线路
九个精品点获现场推介。

据悉，此次晋江入选的省级
休闲农业精品线路以“漫步乡村
传统风韵 体验都市休闲农业”
为主题，涵盖了五店市传统文化
街区→鸿江盆景生态园→吉隆

生态体验园→艺达木雕观光体
验园→湖尾醉美休闲村→围头
战地文化渔村→福祥休闲山庄
（福全古城）→来旺良品堂观光
园→梧林古民居九个点位。

“这条精品线路串联了晋
江A级景区、农产品加工工业
园、休闲农庄、美丽乡村等，汇
聚了晋江休闲农业资源的精
华，既有文化底蕴浓厚的人文
景观，也有风景优美的自然风

光。”晋江市农业区划中心副主
任林英泼表示，这些精品点类
型多样、内涵丰富，可以更好地
满足大众特色化、多层次旅游
需求，让市民体验都市农业的
乡村休闲旅游。

近年来，晋江休闲农业与乡
村旅游蓬勃兴起，呈现资源要素
区域聚集、品牌效应逐步凸显、
业态形式愈加丰富的良好态
势。依托优越的海域资源，以及

农耕文化、海洋文化、特色建筑、
风俗民情、地方饮食等丰富人文
资源，晋江逐步形成了各具特色
的乡村休闲旅游线路。

林英泼表示，依托省级休
闲农业精品线路，晋江将结合
这一精品线路加大宣传推广，
加强与周边县市（区）及大型公
司合作，宣传推介晋江乡村旅
游特色资源，增强乡村旅游品
牌形象的竞争力和影响力。

晋江一省级休闲农业精品线路在全省推介

本报讯（记者 蔡斯洵）
昨日，记者从晋江市河长办获
悉，晋江市小流域末端水10月
水质指数排名已出炉：九十九
溪、埭边溪、钞岱溪排名前三，
潘径溪、鸳鸯溪、普照溪排名靠
后。

据悉，水质指数是通过收
集流域末端断面单项指标
（COD、氨氮、总磷）的浓度值，
参照《城市地表水环境质量排
名技术规定（试行）》中河流水
质指数计算方法进行计算。

梧垵溪、东溪由于正在进行
工程施工等原因，不进行水质分

析。10月，晋江全市生态水域末
端水COD同比去年、环比上个
月均有下降，氨氮、总磷同比去
年、环比上个月均上升。

指标显示，10月，九十九
溪、埭边溪、湖漏溪等3条流域
末端水水质三项指标符合V类
水质标准。金井溪、缺塘溪、梧
桐溪、外曾溪、加塘溪、阳溪、梅
塘溪和普照溪等8条流域末端
水 COD浓度符合 V类水质标
准；钞岱溪、金井溪和港塔溪等
3条流域末端水氨氮溶度符合
V 类水质标准；钞岱溪、港塔
溪、缺塘溪、坝头溪、侯厝溪、陈
埭镇域水系和梧桐溪等7条流
域末端水总磷浓度符合V类水
质标准。

值得一提的是，上个月，
金井溪、侯厝溪流域治理成效
显著，排名跃升 7 个名次，九

十九溪排名上升 4个名次，回
归榜首。反之，港塔溪、梧桐
溪排名下滑较大，分别下降 5
个名次；潘径溪连续三个月垫
底。

晋江市河长办表示，各级
各部门要坚持问题导向，加强
对流域周边污染源的排查，找

准问题、对症下药，有效提升流
域水质；要加强监管，严厉打击
破坏水生态行为，重点整治临
时搭盖和违章建筑等现象，确
保存在的问题彻底整改；要加
快农村生活污水等项目的建设
进度，打通断头管网，提高接户
率，坚决不让污水入河。

金井溪、侯厝溪跃升7名 潘径溪垫底
晋江市小流域末端水10月水质指数排名出炉

本报讯（记者 林小杰）昨日，记者从晋江市长
专线办获悉，今天下午 3时至 5时，晋江市退役军人
事务局党组书记、局长王奇志将轮值接听市长专线
电话。

届时，欢迎广大民众和企业就以上单位职责范围
内的事务拨打85612345市长专线电话咨询、提出意见
和建议。

晋江市退役军人局
今日轮值接听市长专线

本报讯（记者 林小杰）日前，晋江市林业和园林
绿化局局长曾伙明在轮值接听市长专线时表示，该局
坚持“绿水青山就是金山银山”理念，坚决筑牢生态安
全屏障，让绿色成为高质量发展的最美底色。

今年初以来，晋江市林业和园林绿化局全面推行
林长制，搭建市、镇（街道）、村（社区）三级林长组织架
构，建立各级林长巡林制度和“林长+森林警长”“林
长+检察长”“林长+法院院长”工作机制，汇聚更大合
力，实现了山有人管、树有人栽、林有人护、火有人防、
责有人担，有力推动全市林业治理体系和治理能力现
代化水平不断提升。

此外，该局严格落实林业管护和森林防火责任制，
选聘护林员 100名，分区划片，实行网格化管理；投资
278万元提升森林防火智能视频监控预警系统，形成

“人机结合、全面布防、联合巡护、立体监控”的森林防
火防控格局。

“我们按照‘宜林则林、宜草则草’的原则，积极推
进国土绿化，为晋江持续‘增绿’。”曾伙明介绍，根据

“全民动员，绿化晋江”活动方案，该局分时节做好年度
造林绿化项目，完成年度造林任务 4000亩，积极引导
社会力量参与城乡绿化建设。

记者了解到，今年，晋江市绿化委员会办公室印发
《“绿满晋江”三年行动实施方案》，重点推进“百姓园
林、山水园林、文化园林、门户廊道”工程建设，年度开
展项目40个，已完成投资超1.6亿元，着力提升城市颜
值和品质，保护林业生态环境。

晋江市林业和园林绿化局：
引导社会力量
参与城乡绿化建设

市长专线

本报讯（记者 王诗伟）“流域周边生活污水你们
打算怎么治理，什么时候能够完成？”“入河排污口整治
进展怎样，最主要问题是什么？”昨日，在晋江永和镇割
山村会议室，当阳溪永和段河长汇报完阳溪流域治理
情况后，与会人员纷纷提问。

当天，这里正在召开永和镇人大代表、政协委员生
态水域调研分析会。会议邀请了各级人大代表和永和
片市政协委员，以及永和镇河长办、规划建设办负责
人、相关村主干参加。

会上，大家就列入今年永和镇重点整治的阳溪永
和段流域治理问题进行了重点剖析，对现状、原因、困
难和解决措施等进行了深入讨论。随后，一行人还到
阳溪割山支流进行实地调研。参加调研的人大代表、
政协委员在“巡河问水”的同时，也提出工作建议。

永和镇有关领导表示，下一步，将持续强化“河长
制”工作，全面摸清流域周边的污水纳管情况、污染源
情况，找出原因，对症下药；对存在的问题，逐一制订整
改方案、倒排工期、责任到人，确保按时完成整治。同
时，将进一步加强巡查，注重日常监管，发现问题及时
处置，加大打击偷排污水等违法行为的力度。

代表委员“巡河问水”
永和强化“河长制”工作落实

晋江市小流域末端水10月水质指数排名

排名
1
2
3
4
5
6
7
8
9

名 称
九十九溪
埭边溪
钞岱溪
金井溪
湖漏溪
港塔溪
缺塘溪
坝头溪
侯厝溪

排名
10
11
12
13
14
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16
17
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名 称
陈埭镇域水系

梧桐溪
外曾溪
加塘溪
阳溪

梅塘溪
普照溪
鸳鸯溪
潘径溪

曾
伙
明


